

Buka Puasa Bersama AMSI Kaltim: Merajut Kebersamaan dan Meningkatkan Kedisiplinan Ibadah

Category: Daerah, News

written by Maulya | 26/03/2025



ORINEWS.id – Asosiasi Media Siber Indonesia Kalimantan Timur (AMSI Kaltim) menggelar acara buka puasa bersama di Hotel Grand Tiga Mustika, Balikpapan, Selasa (25/3/2025).

Acara yang berlangsung khidmat ini dihadiri pengurus, anggota AMSI Kaltim dan puluhan [wartawan](#) dari berbagai media.

Kegiatan ini untuk mempererat silaturahmi dan memperkuat kebersamaan di antara insan pers di Kaltim.

Ketua AMSI Provinsi Kalimantan Timur, Ahmad Yani, membuka acara “BukBer” dengan menyampaikan pentingnya menjaga kekompakan dan profesionalisme dalam menjalankan tugas sebagai

wartawan.

Dalam suasana penuh keakraban, Ketua AMSI Kaltim menekankan bahwa kebersamaan dan soliditas di kalangan wartawan menjadi kunci dalam menghadapi dinamika dunia jurnalistik yang semakin kompleks.

Acara ini turut dihadiri wartawan senior, Sjarifuddin Hs, yang juga merupakan mantan Ahli Bahasa Kaltim Post dan mantan pengelola ManuntunG.

Saat ini, beliau menjabat sebagai pengawas AMSI Kaltim. Kehadiran Sjarifuddin memberikan nuansa kebersamaan lintas generasi di kalangan wartawan, memperkuat ikatan antarwartawan senior dan junior dalam memperjuangkan kebebasan dan profesionalisme pers di Kaltim.

Momen spesial dalam acara ini adalah sesi pencerahan yang disampaikan ustaz Solehuddin Siregar.

Dalam tausiyahnya, ustaz Solehuddin Siregar mengajak untuk memperbaiki hubungan dengan Allah dan sesama makhluk-Nya.

Ia menekankan pentingnya memperbaiki pola pikir dalam menjalankan ibadah agar lebih disiplin dan konsisten.

“Disiplin dalam ibadah adalah kunci untuk meraih ketenangan dan keberkahan hidup. Jika kita mampu menjaga kedisiplinan dalam shalat, puasa, dan ibadah lainnya, maka itu akan tercermin dalam kehidupan sehari-hari, termasuk dalam menjalankan tugas sebagai wartawan,” ujar ustaz Siregar.

Pesan tersebut disambut dengan antusias para tamu “BukBer”.

Wartawan yang hadir merasa bahwa pencerahan ini menjadi pengingat untuk lebih mendekatkan diri kepada Allah, sekaligus memperbaiki hubungan dengan sesama, baik di lingkungan kerja maupun di kehidupan bermasyarakat.

Setelah menikmati hidangan berbuka puasa bersama, acara

diakhiri dengan doa bersama dipimpin oleh ustaz Siregar. Suasana penuh keakraban dan kekeluargaan terasa begitu kuat, mencerminkan semangat kebersamaan di antara para wartawan AMSI Kaltim.

Acara ini tidak hanya menjadi momen untuk mempererat silaturahmi, tetapi juga menjadi pengingat akan pentingnya menjaga keseimbangan antara tugas dunia dan kewajiban spiritual.[]